

MITARBEIT IM DRK

DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm nunmehr auch starker „EIFEL-Arbeitgeber“



(v.l.n.r.) Rolf Dahm und Jürgen Behrens von der RKW Rheinland-Pfalz, Landrat Dr. Joachim Streit, DRK-Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann und Markus Pfeifer von der Regionalmarke Eifel GmbH bei der Übergabe der Eifel-Arbeitgeber-Plakette

Der DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V. erhielt in 2017 das Zertifikat „EIFEL-Arbeitgeber“ und ist damit Teil der Arbeitgebermarke Eifel.

„Wir möchten uns als zukunftsfähiger, attraktiver und innovativer Arbeitgeber in der Eifel präsentieren und nutzen die „Gemeinschaft der EIFEL Arbeitgeber“ um uns entsprechend zu platzieren“, so der DRK-Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann bei der Zertifikatsübergabe am 26. Okt. 2017 in Prüm.

Eine starke Arbeitgebergemeinschaft in der Eifel, so Hoffmann

weiter, ist wichtig um entsprechende Fachkräfte in die Region zu ziehen.

Wir haben sowohl in der Eifel, als auch als „EIFEL Arbeitgeber“, viel zu bieten. Wir müssen uns überregional präsentieren, um für Fachkräfte interessant zu sein. Als starker und großer Wohlfahrtsverband in der Eifel möchten wir hieran mitarbeiten.

Wir stehen hierzu bereit und können bereits heute attraktive Arbeitsplätze in der Pflege, im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe und des Rettungsdienstes präsentieren.

